

**АВТОРСКИЙ УКАЗАТЕЛЬ ЖУРНАЛА
«ФИТОРАЗНООБРАЗИЕ ВОСТОЧНОЙ ЕВРОПЫ» Т. XIV, 2020 г.**

	№	Стр.
Баранова О.Г. Аборигенная флора центральных районов Удмуртской республики	4	498
Бирюкова О.В., Чкалов А.В., Воротников В.П., Сырова В.В., Шестакова А.А., Широков А.И., Исаев С.С., Соловьев А.А. Новые данные по редким и охраняемым видам во флоре Нижегородской области	2	146
Борисова Е.А., Курганов А.А. О находках редких видов сосудистых растений в Ивановской области в 2017–2019 годах: материалы для ведения Красной книги	2	125
Глазунов В.А., Хозяинова Н.В., Хозяинова Е.Ю. Флора города Тюмени	4	420
Голуб В.Б., Григорьевская А.Я., Ужамецкая Е.А. Валидизация и краткая характеристика трех синтаксонов степной растительности меловых задернованных склонов долин рек Воронежской и Белгородской областей	2	105
Гудина А.Н., Володченко А.Н. О северных границах ареалов <i>Camphorosma songorica</i> Bunge (<i>Chenopodiaceae</i>) и <i>Pholiurus pannonicus</i> (Host) Trin. (<i>Gramineae</i>) в бассейне Хопра	4	545
Дулин М.В. Популяция <i>Neckera pennata</i> Hedw. (Bryophyta, <i>Neckeraceae</i>) в г. Сыктывкар (Республика Коми)	4	560
Дунаев А.В., Дунаева Е.Н. <i>Hemileccinum impositum</i> (Fr.) Šutara (<i>Boletaceae</i>) – кандидат на включение в Красную книгу Белгородской области	2	166
Ефимов П.Г., Легченко М.В. К вопросу о возможном произрастании <i>Platanthera chorisiana</i> Cham. (<i>Orchidaceae</i>) в Европейской части России	2	116
Ефремов А.Н., Лапиров А.Г. Экология сообществ <i>Stratiotes aloides</i> L. (<i>Hydrocharitaceae</i>) на территории Европейской России	2	94
Зарубо Т.В., Майоров С.Р. <i>Hydrocleys nymphoides</i> (Humb. et Bonpl. ex Willd.) Buchenau (<i>Alismataceae</i>) – новый чужеродный вид флоры России	1	62
Иванова Н.В., Шашков М.П., Третьякова А.С., Сенатор С.А., Филиппова Н.В. III Национальная научная конференция с международным участием «Информационные технологии в исследовании биоразнообразия», посвященная 100-летию со дня рождения академика РАН П.Л. Горчаковского (Екатеринбург, 5–10 октября 2020 г.)	3	344

Казакова М.В., Баранова О.Г., Иванова А.В. Дополнения к флоре нижегородской части бассейна реки Оки	2	137
Князев М.С., Подгаевская Е.Н., Третьякова А.С., Золотарёва Н.В., Куликов П.В. Конспект флоры Свердловской области	3	190
Лавриненко И.А., Лавриненко О.В. Местообитания восточноевропейских тундр и их соотношение с категориями EUNIS на примере заповедника «Ненецкий»	4	359
Лактионов А.П. Новая ассоциация класса <i>Phragmito-Magnocaricetea</i> из дельты р. Волги	3	338
Лактионов А.П., Афанасьев В.Е., Капитонова О.А. Конспект флоры Астраханского государственного природного биосферного заповедника	4	398
Левашов А.Н., Филиппов Д.А. <i>Ophioglossum vulgatum</i> (Polypodiopsida, <i>Ophioglossaceae</i>) в Вологодской области	4	524
Любезнова Н.В., Щербаков А.В., Белик А.Д., Гринченко О.С. Новое местонахождение популяции <i>Cypripedium calceolus</i> L. в Московской области	1	48
Майоров С.Р., Иванов Д.Г., Сухова Д.В., Сухов С.В., Тихонова Е.В. <i>Rubus hirtus</i> в Москве – случай дальнего расселения или антропогенный занос?	2	158
Письмаркина Е.В., Хитун О.В., Морозова Л.М., Быструшкин А.Г., Бялт В.В., Щербаков А.В. Находки некоторых видов водных сосудистых растений в Ямало-Ненецком автономном округе (Россия)	2	150
Розенберг Г.С., Саксонов С.В., Сенатор С.А. Памяти профессора Владислава Ивановича Василевича (30 сентября 1935 – 2 мая 2020)	2	179
Розенберг Г.С., Сенатор С.А., Раков Н.С., Бакиев А.Г. Памяти Сергея Владимировича Саксонова (08.03.1960 – 16.12.2020)	4	356
Савинов И.А. Новые данные о распространении <i>Euonymus europaeus</i> L. (Celastraceae) в Средней России	1	55
Светашева Т.Ю., Лакомов А.Ф., Привалова М.В., Смирнова Е.В., Максимова Т.В. Международная интернет-платформа iNaturalist как база наблюдений растений Красной книги Тульской области	4	549
Серегин А.П. Флора государственного заказника «Троеручица» (Тверская область)	1	4
Стаменов М.Н. Поливариантность габитуса виргинильных и молодых генеративных особей <i>Quercus robur</i> L. (Fagaceae) в фитоценозах бассейна Верхней и Средней Оки	1	66

Щербаков А.В. Список сосудистых водных растений Ямало-Ненецкого автономного округа	1	32
Юрицына Н.А., Васюков В.М. Дополнение к флоре г. Камышина (Волгоградская область). Сообщение 1	3	332
Яценко-Степанова Т.Н., Игнатенко М.Е., Калмыкова О.Г. Альгофлора водоема объекта культурно-исторического наследия «Аксаковский парк» (Оренбургская область, Россия)	4	587

INDEX OF AUTHORS OF JOURNAL
«PHYTODIVERSITY OF EASTERN EUROPE» Vol. XIV, 2020

	No.	Pp.
Baranova O.G. Native flora of the central regions of the Udmurt Republic	4	498
Biryukova O.V., Chkalov A.V., Vorotnikov V.P., Syrova V.V., Schestakova A.A., Shirokov A.I., Isayev S.S., Soloviev A.A. New data on rare and protected species in the flora of Nizhny Novgorod Region	2	146
Borisova E.A., Kurganov A.A. About findings of rare vascular plant species in Ivanovo Region in 2017–2019 years: materials for maintaining the Red Data book	2	125
Dulin M.V. Population of the <i>Neckera pennata</i> Hedw. (Bryophyta, Neckeraceae) in the Syktyvkar city (Komi Republic)	4	560
Dunaev A.V., Dunaeva E.N. <i>Hemileccinum impolitum</i> (Fr.) Šutara (Boletaceae) is a candidate for the Red Book of Belgorod Region	2	166
Efimov P.G., Legchenko M.V. <i>Platanthera chorisiana</i> Cham. (Orchidaceae), a possible new member of the Flora of European Russia	2	116
Efremov A.N., Lapirov A.G. Ecology of <i>Stratiotes aloides</i> L. (Hydrocharitaceae) communities within the territory of European Russia	2	94
Glazunov V.A., Khozyainova N.V., Khozyainova E.Yu. Flora of the Tyumen city	4	420
Golub V.B., Grigorjevskaja A.Ya., Uzhametskaja E.A. Validation of the names and brief descriptions of three syntaxa of steppe vegetation located on cretaceous soded slopes in Voronezh and Belgorod regions river valleys	2	105
Gudina A.N., Volodchenko A.N. On the northern boundaries of the <i>Camphorosma songorica</i> Bunge (Chenopodiaceae) and <i>Pholiurus pannonicus</i> (Host) Trin. (Gramineae) in the Khoper river basin	4	545
Ivanova N.V., Shashkov M.P., Tretyakova A.S., Senator S.A., Filippova N.V. Information Technology in Biodiversity Research: III National Scientific Conference with international participation, dedicated to the 100th anniversary of the birth of Russian academician Pavel Gorchakovskii (Ekaterinburg, Russia, October 5–10, 2020)	3	344
Kazakova M.V., Baranova O.G., Ivanova A.V. Supplements to the flora of Nizhny Novgorod part of the Oka river basin	2	137
Knyazev M.S., Podgaevskaya E.N., Tretyakova A.S., Zolotareva N.V., Kulikov P.V. Annotated checklist of the flora of Sverdlovsk Region. Part VI: Dicotyledonous plants (Fabaceae – Lobeliaceae)	3	190

Laktionov A.P. New association of the class <i>Phragmito-Magnocaricetea</i> from the Volga River delta	3	338
Laktionov A.P., Afanasiev V.E., Kapitonova O.A. Checklist of the flora of Astrakhan Nature Biosphere Reserve	4	398
Lavrinenko I.A., Lavrinenko O.V. Habitats of the East European tundra and their accordance by the EUNIS categories on the Nenetsky Reserve example	4	359
Levashov A.N., Philippov D.A. <i>Ophioglossum vulgatum</i> (Polypodiopsida, Ophioglossaceae) in the Vologda Region, Russia	4	524
Lyubeznova N.V., Shcherbakov A.V., Belik A.D., Grinchenko O.S. New location of <i>Cypripedium calceolus</i> L. in Moscow Province	1	48
Mayorov S.R., Ivanov D.G., Sukhova D.V., Sukhov S.V., Tikhonova E.V. <i>Rubus hirtus</i> in Moscow – a case of long distance dispersal or anthropogenic alien plant?	2	158
Pismarkina E.V., Khitun O.V., Morozova L.M., Bystrushkin A.G., Byalt V.V., Shcherbakov A.V. Some aquatic vascular plants findings in the Yamal-Nenets Autonomous Area (Russia)	2	150
Rozenberg G.S., Saksonov S.V., Senator S.A. In memory of Professor Vladislav Ivanovich Vasilevich (September 30, 1935 – May 2, 2020)	2	179
Rozenberg G.S., Senator S.A., Rakov N.S., Bakiev A.G. In memory of Sergey Vladimirovich Saksonov (08.03.1960 – 16.12.2020)	4	356
Savinov I.A. The new data on distribution of <i>Euonymus europaeus</i> L. (Celastraceae) in the Middle Russia	1	55
Seregin A.P. Flora of the Troyeruchitsa State Reserve (Tver Oblast, Russia)	1	4
Shcherbakov A.V. List of vascular aquatic plants of the Yamalo-Nenets Autonomous Okrug	1	32
Stamenov M.N. Polyvariance of the habitus of virginal and young reproductive individuals of <i>Quercus robur</i> L. (Fagaceae) in phytocenoses of the Upper and Middle Oka river	1	66
Svetasheva T.Yu., Lakomov A.F., Privalova M.V., Smirnova E.V., Maximova T.V. International internet platform iNaturalist as an observation base of plants included in the Red Data Book of Tula Oblast	4	549
Yatsenko-Stepanova T.N., Ignatenko M.E., Kalmykova O.G. Algae flora of the water reservoir of the object of cultural and historical heritage "Aksakovsky Park" (Orenburg Region, Russia)	4	587

Yuritsyna N.A., Vasjukov V.M. Addition to the flora of Kamyshin (Volgograd Region). Message 1	3	332
Zarubo T., Mayorov S.R. <i>Hydrocleys nymphoides</i> (Humb. et Bonpl. ex Willd.) Buchenau (Alismataceae), a new alien species for the flora of Russia	1	62